

au cours de l'hiver de l'hémisphère nord, mais ceux qui voyagent durant l'été canadien se rendent vite compte que leurs agents et clients sont plus intéressés en cette saison.

Comment s'y rendre

Canadien International Ltée et Qantas offrent des vols au départ de Vancouver. Canadien International offre des vols directs depuis Toronto. D'autres sociétés aériennes assurent des liaisons fréquentes depuis la côte ouest des États-Unis et Honolulu.

Les visiteurs ne doivent pas oublier que la durée du voyage entre l'est du Canada et Sydney est d'environ 23 heures. Il est donc préférable de faire escale à Honolulu ou aux îles Fidji ou, encore, de prendre 24 heures de repos à l'arrivée avant d'entreprendre toute négociation commerciale sérieuse. Les voyageurs devraient songer à choisir Perth comme point d'entrée ou de sortie plutôt que de traverser le continent deux fois.

Les déplacements en Australie

Les sociétés aériennes intérieures offrent un excellent service et de nombreux vols de liaison entre les grandes villes.

À cause des grandes distances, les gens qui voyagent par affaires préfèrent généralement l'avion et ce, malgré les nombreuses liaisons ferroviaires entre les capitales de la côte est et le confort des trains.

Les services de taxi sont bons et peu coûteux comparative-ment à ceux offerts au Canada. Il est également possible de louer une voiture particulière sans chauffeur, mais ce mode de transport peut être plus ou moins dangereux pour les Canadiens qui ne sont pas habitués à conduire à gauche.

Vêtements

On peut porter des vêtements légers à longueur d'année dans les régions tropicales, et d'octobre à avril dans les régions plus au sud. Pendant l'hiver australien, des chandails et des manteaux légers sont habituellement nécessaires dans le Sud.

En Australie, on s'habille généralement sans façon, bien que le port de la veste et de la cravate soit parfois exigé dans les salles à manger des bars des grands hôtels et dans certains restaurants.